

EN BREVE

Formación tecnológica a Rumania

N.E. La organización profesional agraria Asaja Murcia ha acogido la visita de un grupo de empresarios y miembros de centros de formación originarios de Rumania con el reto de «mostrar la dilatada trayectoria que cuenta esta entidad en materia formativa y de transferencia tecnológica», tal y como ha manifestado su secretario general, Alfonso Gálvez Caravaca.

La campaña de limón verna arranca con buen pie

N.E. La campaña de limón verna acaba de abrir sus puertas y las perspectivas de la temporada son más halagüeñas debido a que se trata de una variedad, que comienza su producción en primavera y se prolonga hasta principios de septiembre, lo que permite que estén presentes en los mercados europeos cuando otras variedades ya han dejado de venderse.

Curso de 'Guía para el cierre contable' en Cartagena

N.E. El Centro Europeo de Empresas e Innovación de Cartagena (Ceeic), adscrito a la Consejería de Universidades, Empresa e Investigación pone en marcha el curso 'Guía para el cierre contable: implicaciones fiscales. Análisis detallado de las operaciones a través del Excel'. La actividad se incluye en el convenio de colaboración suscrito con la UPCT

y la Asociación de Empresarios del Polígono Cabezo Beaza, en la que también colabora la ADLE. La Facultad de Ciencias de la Empresa albergará en sus instalaciones de la calle Real dicha acción formativa, entre los días 3 y 4 de junio. El curso ayudará a crear una guía que facilite la comprobación de los saldos contables, la realización de asientos contables relacionados con el cierre, la elaboración de las cuentas anuales y la presentación del Impuesto de Sociedades.



PREPARACIÓN Los profesionales de la Región de Murcia superan a la media nacional en esta estadística

Un tercio de los ingenieros técnicos industriales son empresarios emprendedores

MURCIA

N.E. Más del 30% de los ingenieros técnicos industriales de la Región de Murcia son empresarios y emprendedores, una media que está muy por encima de la del ámbito nacional y que en palabras del decano del colegio que engloba a este ramo, José Antonio Galdón, «habla muy bien de un colectivo que destaca por ser muy trabajador y dado a ingeniar continuamente». Por su parte, José Francisco Puche, director general de Industria, Energía y Minas, asevera que «por eso estamos hoy aquí todos: porque nos lo creemos».

Así comenzó el Primer Encuentro Empresarial de Ingenieros Técnicos Industriales en la sede del Coiti de la Región de Murcia. El encuentro reunió a unas primeras 40 empresas de sectores como el de la eficiencia energética, la depuración de aguas y la energía fotovoltaica,

entre otros, y que tiene por objetivos fomentar la creación de trabajo y la cooperación entre empresas de la Región y la formación de los primeros clusters de ingenieros técnicos industriales, un colectivo de vital importancia, ya que los ingenieros técnicos industriales tienen un profundo peso específico dentro del Plan General de Industria 2008-2013 y son un pilar fundamental para promover la cooperación, la internacionalización, la formación y el I+D+i, según Francisco Puche.

La iniciativa del Coitirm para José Antonio Galdón «incentiva la lucha del colectivo frente al entorno tan hostil que vivimos desde 2007» y es la primera serie de un paquete de medidas que se pondrán en marcha paulatinamente, como la creación de un concurso de ideas o foros de debate. El encuentro servirá también «para invitar a todos a

seguir haciendo gala de las cualidades que nos han distinguido siempre, que son ingeniar y emprender».

«El Gobierno regional de pleno aplaude el hecho de que se pongan en marcha mecanismos que permitan la creación de súper empresas a través de la cooperación de profesionales estratégicamente situados en otras compañías, a través también de la cooperación entre las empresas de ámbitos parecidos y, por supuesto, sabiendo aprovechar las sinergias que en un colectivo como el de los ingenieros técnicos industriales se generan continuamente», concluye Puche.

Por su parte, el presidente de la patronal regional Croem, Miguel del Toro, clausuró el Primer Encuentro Empresarial de Ingenieros Técnicos de Telecomunicaciones con gran éxito de acogida y participación.



José Antonio Galdón Ruiz se dirige al público. Le escucha a su izquierda José Francisco Puche. Coitirm



Conferencia en una de las salas del antiguo CIM, en imagen de archivo.

FORMACIÓN

Ciclo de conferencias para discernir el futuro de las cajas de ahorro

CARTAGENA

N.E. El salón de actos de la Universidad Politécnica de Cartagena situado en la tercera planta del antiguo CIM acogerá los próximos días 16 y 17 de mayo a partir de las 19.30 horas un interesante ciclo de conferencias que lleva por título 'El proceso de cambio en las cajas de ahorros españolas: una perspectiva de futuro'.

Esta actividad de carácter formativo y didáctica está coordinada por Isidoro Guzmán Raja, del departamento de Economía Financiera y Contabilidad de la UPCT y cuenta con la colaboración de la propia Facultad de Ciencias de la Empresa.

CAM, Cajamurcia, Ibercaja y La Caixa aportarán su visión en la UPCT

Hasta cuatro importantes entidades con gran peso en la Región de Murcia participan en el ciclo de conferencias, que abrirá Caja de Ahorros del Mediterráneo con una ponencia a cargo de Ángel Martínez Martínez, presidente del Consejo Territorial de la CAM en Murcia.

Entre las entidades participantes también destaca Cajamurcia, que acude a la cita con su director general adjunto de Finanzas, Comercial y Riesgos, Ignacio Ezquiaga Domínguez.

La tercera de las cajas de ahorro españolas citadas es Ibercaja. Su director territorial de la Zona de Levante, Javier Garín Alabau, será el encargado de ofrecer su visión sobre este proceso de cambio y los planes de futuro que existen para su entidad en particular y para el resto en general.

Por último, cierra la terna de participantes La Caixa, que acude al ciclo de conferencias con su director de Área de Negocio de Cartagena, Miguel Ángel Álvaro Oliván.